

*Interpellation présentée par la députée :
Mme Christina Meissner*

Date de dépôt : 11 février 2010

Interpellation urgente écrite

Combien de chômeurs genevois et verniolans ont-ils retrouvé du travail grâce à Ikea ?

Mesdames et
Messieurs les députés,

Attendu :

Que le nouveau magasin Ikea ouvrira ses portes à l'été 2010 à la Croisette à Vernier avec 26 000 m² de surface, 100 millions de francs d'investissement et 400 nouveaux collaborateurs : 200 dans les bureaux et 200 dans le magasin.

Que, selon le Conseil administratif de Vernier (cité par la Tribune de Genève du 25 avril 2009), « à compétence égale, priorité serait donnée aux habitants de Vernier, Ikea ayant promis de chercher en premier lieu son personnel auprès du service emploi de la commune, ces règles prévalant tant que le magasin existera. »

Que les offres d'emplois sont déjà en ligne sur le site Internet d'Ikea et que les dates limites de candidatures ont été fixées entre le 15 et le 22 février 2010 pour des postes de collaborateurs polyvalents ou de vente à divers rayons, soit 200 postes.

Le Conseil d'Etat est-il en mesure de dresser un bilan intermédiaire et de dire combien de contrats de travail ont été conclus à mi-mars par Ikea et combien de chômeurs genevois, en particulier domiciliés sur la commune de Vernier, ont pu être engagés ?